

# PlantaDoce.

ADN

## Takeda Iberia promociona talento interno para su unidad de negocio de oncología

Fernando Valpuesta, hasta el momento, ha dirigido la unidad de gastrointestinal y neurociencias de Takeda España. El directivo cuenta con más de veinte años de experiencia internacional en compañías farmacéuticas.

PlantaDoce  
15 sep 2022 - 10:05



Takeda Iberia renueva su cúpula. La división de la farmacéutica japonesa ha nombrado a **Fernando Valpuesta como nuevo jefe de la unidad de negocio oncológica para España y Portugal**, según ha informado la compañía en un comunicado.

Valpuesta cuenta con más de veinte años de experiencia internacional en compañías farmacéuticas. Desde junio de 2019, el nuevo jefe de la unidad de negocio oncológica para España y Portugal ha dirigido la unidad de gastrointestinal y neurociencias de Takeda España.

Anteriormente, durante cuatro años, Valpuesta dirigió la unidad de negocio de

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/takeda-iberia-promociona-talento-interno-para-su-unidad-de-negocio-de-oncologia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

inmunología (Enfermedades Raras) de Shire, compañía que fue adquirida por Takeda en 2019. “Oncología es un área clave para Takeda; tenemos el firme compromiso de poner a disposición de las pacientes alternativas terapéuticas”, ha afirmado el nuevo director de la unidad de oncología.

En 2021, la farmacéutica japonesa se anotó un beneficio neto atribuido de 1.672 millones de euros en el conjunto de su año fiscal, finalizado en marzo. **Estos datos suponen un retroceso del 38,8% en comparación con el ejercicio anterior.**

## Takeda aterrizó en España en 2008, estableciéndose inicialmente en Barcelona

Los ingresos de la farmacéutica en el conjunto de los doce meses fiscales fueron de 25.950 millones de euros, un 11,6% más. Por divisiones, el segmento de terapias fotodinámicas para inmunología se elevó un 20,6%, hasta 3.686 millones de euros, **mientras que el negocio de oncología se incrementó un 12,5%, hasta 3.408 millones de euros.**

Takeda tiene su sede en Osaka e inició su actividad en España en 2008, con el nombre de Takeda Farmacéutica España, estableciéndose inicialmente en Barcelona y posteriormente en Madrid. Un año más tarde, la empresa lanzó sus primeros productos en el mercado español.

En septiembre de 2021, la planta que la farmacéutica tiene en Tres Cantos (Madrid) triplicó su capacidad de producción mundial de Alofisel (darvadstrocel), la primera terapia celular alogénica (procedente de donantes) indicada para pacientes con Enfermedad de Crohn que sufren fístulas perianales complejas. **Takeda invirtió 10,6 millones de euros en ampliar las instalaciones para poder asumir el aumento de la demanda.**